

NEWSPAPER

Muspika Kalisat Safari Ramadhan dan Sholat Tarawih Bersama Sekaligus Sosialisasikan PPKM Mikro

Update - NEWSPAPER.CO.ID

Apr 16, 2021 - 14:13



JEMBER – Kegiatan ibadah ramadhan 1442 H disamping menjalankan puasa bagi umat muslim, kebanyakan juga dimanfaatkan untuk melakukan kegiatan peribadatan lainnya, seperti yang dilakukan oleh Muspika Kalisat Kabupaten Jember, pada Kamis 15/04/2021 Pukul 18.30 Wib yang melaksanakan Safari

Tarawih di Masjid Al Amin Dusun Karang Jawa Desa Gambiran Kecamatan Kalisat kabupaten Jember.

Terdiri dari Danramil 0824/03 Kalisat kapten Arm Ridwan Sagala, Kapolsek dan Camat Kalisat melakukan safari Tarawih berjamaah di Masjid Al Amin, kedatangan Muspika tersebut langsung mendapatkan sambutan dari Takmir Masjid dan jamaah sholat tarawih.

Usai pelaksanaan Sholat Tarawih berjamaah, dilakukan sambutan-sambutan, dalam sambutannya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Arm Ridwan Sagala menyampaikan selamat menunaikan ibadah puasa, semoga puasa ramadhan kali ini mampu meningkatkan kualitas keimanan Allah SWT, serta mampu meningkatkan silaturahmi kita dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara.

Tidak bosan-bosannya karena kita masih dalam masa pandemi covid 19, mari kita senantiasa mematuhi protokol kesehatan, jadikan protokol kesehatan menjadi pola hidup baru kita, dengan membiasakan mencuci tangan, membiasakan mengenakan masker saat berkegiatan diluar serta menjaga jarak sosial dengan orang lain, termasuk dalam beribadah sholat ini, terima kasih telah diatur sesuai protokol kesehatan. Kata Danramil 0824/03 Kalisat tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin , saat diwawancarai terkait kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi jajaran Muspika yang kompak melaksanakan safari ramadhan, apalagi kegiatan tersebut dimanfaatkan untuk mensosialisasikan program-program pemerintah, termasuk Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) mikro dan lain-lainnya. (**Siswandi**)